
 
 
 

様式第１（第６条関係） 

議会報告会等実施報告書【Ｂ班】 

                            

開催日時 
令和６年２月１日（木） 

午前１０時００分 ～ 午前１１時３０分 

開催場所 健康文化センター1Ｆ多目的室 

出席議員 

（文教福祉常任委員会） 

副委員長 飯田正志  （趣旨説明）  

委員   酒井一平  （司会）   

委員   江口昌史 

委員   齊木一三 

参加者数 
本町各小学校ＰＴＡ役員 ５人 
本町中学校ＰＴＡ会長 １人 

実
施
内
容 

議会報告会  

意見交換会 

・学校やＰＴＡでのお困りごと 
・大口町の子育て環境について 
・知っている取り組みや事業など 
・今後大口町にやってほしい事や取り組みなど 

要望・提言等 

・本町各小学校ＰＴＡ役員がなかなか決まらない。 
・ＰＴＡ役員会議を平日から土曜日に変更要望。 
・児童センターの預かりについては共働き世帯が多いので 

時間を 19 時～19 時半位まで変更希望。 
・児童センター利用料は値上がりしてもよいので時間延長

と充実した備品を希望（現在は各家庭で使用しなくなっ
た物を持ち寄っているので）。 
【詳細は別紙】 

その他特記事項 特になし 

 

令和６年２月１５日 

大口町議会議長 江口 昌史 様 

議会広聴広報常任委員会委員長 社本 與七 様 

文教福祉常任委員会委員長 佐名 かよ子 



 
 
 

議会報告等実施報告書【Ｂ班 別紙】 

相手側：大口町 各小学校・中学校ＰＴＡ役員 

 

Ｂ班：意見交換会から 

視点１：本町各小学校のＰＴＡ役員選考について及び会議日程について 

懸念：役員がなかなか決まらない。平日の会議を再考。 

 

  兄弟姉妹がいる家庭はＰＴＡ役員の決定する運びを知っているので、大役以外

を受ける傾向があり、弟・妹の時にはＰＴＡ役員が免除されるような流れにな

っており、その情報を知っている家庭は大役以外を受ける傾向があり、不平等

感がある。➡ＰＴＡ会長は立候補制をとってはどうだろうか。 

  町内のほとんどの家庭は共働きの為 役員会議等（今回の意見交換会含む） 

は会社を欠勤して参加しているので、土曜日に開催出来ないかと要望があっ

た。 

  昨今の異常気象のため、熱中症対策でタープテント等の備品を増やしてほしい

と要望があった。 

 

 

視点２：本町子育環境について 

懸念：児童センターの預かり時間及び備品の充実について 

 

本町の児童センターの預かりは非常に家庭には格安料金で行っているので 

大変家計的には助かっている。しかし、視点 1 で明記したＰＴＡ役員会議の日

程についてとリンクしますが、共働き世帯が多く、また正社員での雇用も多く

残業を１時間するとお迎えが間に合わない。さらに事前にセンターに連絡する

たびに申し訳ない気持ちが優先し、毎回遅れると色々と疑心暗鬼になってしま

う。 



 
 
 

預かり時間について 19 時 30 分までに延長の要望があった。料金改定をして

いただいてもかまわないから是非にとの要望がありました。 

また、備品については各家庭で使用しなくなった備品を児童センターが引き

受けており、古い備品が多いので、料金改定をしてでも新しい備品の購入をと

の要望があった。 


